

令和4年度 寄宿舎通信 №.3 令和4年11月11日(金)発行



新入舎生は寄宿舎生活にすっかり慣れ、4月から8ヶ月の生活の中で自分自身をしっかりと成長させてきました。 感染症対策を行いながら徐々にイベントも実施できるようになり、舎生の良い表情が見られることも増えてきました。

○ふたば寄宿舎 秋まつり

秋まつりの準備では舎生も一緒に準備を行いそれぞれ個性のある 作品が完成しました。当日は両校の先生と楽しく交流ができました。













○余暇活動

舎生同士での相談や楽しい会話が増え、他学年との交流により和や かなムードで生活しています。













○寄宿舎 親子会

夏休み中に行われた親子会では、カーレースゲームのリーグ戦を行いました。様々なゲームを体験し、親子でeスポーツに触れました。













○プロeスポーツプレイヤーによる講習会

大友さんを迎え、最初は緊張し硬い表情をしていましたが、基本的 な操作方法やコツを教わるごとに表情も和らぎ良い機会になりました。











☆寄宿舎ホームページのお知らせ☆

二葉高等特別支援学校 WEB サイトにある寄宿舎のページでも様々な情報を発信しています。寄宿舎の日課の流れや、行事の様子、寄宿舎の詳細が書かれている寄宿舎案内などを見ることができます。下記の URL、もしくは QR コードから見られますのでぜひご覧ください♪

https://onl.sc/dXWp16b